



Mediante reforma a estatutos, Alejandro “Alito” Moreno busca quedarse al frente al PRI hasta 2024; Osorio Chong impugnará

Redacción / *El Independiente*

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, promovió y logró que el Consejo Político Nacional (CPN) de su partido aprobara una reforma a los estatutos del que permitiría su permanencia en el cargo hasta después de las elecciones presidenciales de 2024; esto a pesar de que su mandato concluye el 18 de agosto de 2023.

Fue en una reunión extraordinaria de consejeros, realizada a puerta cerrada y sin transmisión en redes sociales, en la que se aprobó la modificación al artículo 83, Fracción XXXVII, para que quede de esta manera: “determinar la prórroga del periodo estatutario de la dirigencia nacional, en los casos en que la renovación concorra con un proceso electoral o dentro de los ‘noventa días hábiles’ previos a éste”; en lugar de “tres meses previos a éste”, como era en el original.

Gracias a esta modificación, Alito Moreno podrá permanecer en la presidencia tricolor hasta que concluya el proceso electoral 2024, sin importar que horas antes y en conferencia de prensa aseguró que no haría algo que violentara los estatutos, además de ex-

presar su compromiso para estar al frente del partido hasta 18 de agosto del 2023.

“Jamás en el PRI, jamás, y soy un convencido de ello, haremos nada que vaya jurídicamente en contra de nuestros estatutos, nunca nada, el Consejo Político jamás haría un aval de ello, (pero) yo no puedo hablar por los consejeros políticos, son más de 600 consejeros políticos nacionales que tienen vida propia, que tienen trayectoria”, dijo Moreno Cárdenas.

Pero este cambio estatutario ya generó la primera reacción en contra, pues Miguel Ángel Osorio Chong señaló en sus redes sociales que no asistiría a la reunión del Consejo Político Nacional, además de que impugnará la modificación.

“El @PRI_Nacional necesita unidad y conciliación, eso se logra con inclusión y altura de miras, no con reformas a la medida de una persona. El interés superior del partido debe estar por encima de los intereses

de la dirigencia”, señaló el actual senador, además de pedir a sus compañeros de partido “alzar la voz contra este atropello. Y a que, todas y todos, rescatemos y reconstruyamos al PRI como el partido plural, democrático y abierto que requiere nuestro país”.

